

市民の声と市の回答

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	所管課	回答日
1	川内のキャンプ場の再開見込み	川内のキャンプ場の再開見込みを教えてください。設備不良とは具体的にどのような不良ですか？修理する方針(予算)は？	川内地区にありますキャンプ場につきまして、下記のとおり回答いたします。 【野平高原キャンプ場】 水道設備に不具合があり、修繕に多額の費用がかかることから、現時点での再開見込みはございません。 なお、当該施設は青森県所有であり、大規模な修繕の判断は県と協議して行なっております。 【森林公園キャンプ場】 水道設備及び外灯設備に不具合がございます。また、炊事場の老朽化も激しく、安全面の担保が難しいため、現時点での再開見込みはございません。  今後の方針が決まり次第、むつ市ホームページ等で周知してまいりますので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。	商工観光部 商工観光施設課	6月13日
2	道路の舗装について	近年、当該道路を利用する世帯の増加に伴い、車両通行量が増大し砂利路面の凹凸が酷い状況である。市には機会をみて砂利の補修をしていただいているものの、路面の悪化と補修の繰り返しで持続的な解決には至っていない。 周辺住民からは車両通行時の粉塵被害や飛び石被害の声や、路面の凹凸による車両破損も危惧されることから、早急に当該道路の舗装整備を要望するものである。 また、当該道路の一部の排水施設は素掘りの水路であり、雨水等の流れが非常に悪く、蚊の幼虫であるボウフラの発生も認められ衛生的に思わしくないことから、道路の舗装整備と併せてコンクリート製の水路の敷設も要望する。	御要望のありました道路につきましては、市が管理する市道(上川連絡6号線)となっており、これまでも舗装整備の要望を受けているところであります。 現在、当該路線に接する土地において道の駅の整備が計画されており、道の駅の整備に合わせて舗装及び側溝整備の検討を進めることとしております。 近隣住民の皆様には御不便をおかけしますが、引き続き維持管理に努めてまいりますので、御理解を賜りたいと存じます。	まちづくり推進部 土木維持課	6月25日
3	〇〇付近の視界不良について	〇〇と△△の間の道路から県道176号に出る際に△△の仕切りフェンスのため周囲の確認ができず、歩行者、走行車等に接触する恐れがあります。これまでも複数回ヒヤリとしたことがあります。対応願います。 以前はフェンスがなくよく見えていましたがフェンスが設置されてからは危険な状態となっています。近所の方や、会社の方たちも同様な意見です。 よろしくお願いいたします。	この度は、道路の安全について貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。交差点における視界の確保は、歩行者とドライバー双方の安全にとって非常に重要な課題と認識しております。 御指摘の箇所につきまして、現場調査を行ったところ、当該交差点はフェンスが交差点近くまで設置されており、歩行者や車両を視認しにくいことを確認しましたが、ドライバーが十分に減速および一時停止を行い、左右の安全確認を行うことで、安全に通行できると考えられます。 市民の皆さまが安心して通行できる環境づくりは重要と考えておりますので、今後も周辺の交通状況を注視し、必要に応じて警察や道路管理者等の関係機関と連携しながら対応を検討してまいりますので、御理解を賜りますようお願い申し上げます。 また、ドライバーの方々に対しても、交差点での十分な減速および一時停止の励行を啓発していく取り組みも進めてまいりますので、今後とも御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。	市民生活部 環境政策課	6月25日
4	むつ総合病院の車椅子専用駐車場について	車椅子利用者であり、自身で自家用車を運転し、長年通院している。車椅子専用駐車場でなければ乗り降りが難しいのだが、いつも満車で1時間以上周回することもあり、非常に困っている。透析患者が長時間駐車している様子が見られるので、透析患者専用の駐車場を整備することはできないだろうか。 また、車椅子利用者を同伴した健常者の方も車椅子専用駐車場に駐車しているが、正しい使い方ののだろうか。玄関先で車椅子利用者を降ろした後に、車椅子専用駐車場に駐車している健常者の方が見られるが、健常者の方自身が乗り降りする分には一般駐車場でもいいと思う。 自分は車椅子専用駐車場でなければ乗り降りすることができないため、検討いただき、回答いただきたい。	当院駐車場は、特に朝の時間帯で大変混雑しているため、自家用車で来院された皆様には、なかなか駐車できないといった御不便をおかけしており、誠に申し訳なく思っております。 当院では、今年4月からホームページにて、駐車場の空き状況を確認できるようにしたほか、全てとはいきませんが、障害者用駐車スペースの利用者には障害者手帳の提示を求めると、限られた駐車スペースの適切な利用に努めているところです。 また、現在、整備方針の検討を進めている入院病棟整備や、南側駐車場の一角に整備した「新型コロナウイルスセンター」の解体等に合わせ、御提案のあった透析患者専用の駐車スペースの検討など、駐車に係る環境改善を図りたいとも考えておりますので、御理解を賜りたいと存じます。 なお、この件について、さらに詳細をお知りになりたい場合には、むつ総合病院管財・施設経営課管財係までお問い合わせ願います。	むつ総合病院 管財・施設経営課	6月30日
5	カーブミラーの更新について	日頃から、地域の環境美化並びに安心安全の提供にご尽力賜り感謝いたします。 さて、先日、カーブミラーの傾きの調整を、庁舎に依頼したところ、迅速な対応をしていただき、併せて感謝申し上げます。 そこで、そのカーブミラーの件ではありますが、下記のとおり、老朽化が著しい状況であり、驚いたところでもあります。 このようなことから、予算等のご都合もあるかと存じますが、交通事故の未然防止及び強風等での倒壊防止のためにも、カーブミラーの更新を要望させていただきますので、ご検討くださいますようよろしくお願いいたします。	御要望のありました小目名地区のカーブミラーの更新につきまして、現地調査を行い、支柱および金具が老朽化していることを確認いたしました。 カーブミラーの更新につきましては、交通量や危険性等を考慮して優先度を決め、限られた予算の中で順次更新している状況ですが、できるだけ早期に対応できるよう取り組んでまいりますので、御理解を賜りますようお願い申し上げます。	市民生活部 環境政策課	6月30日